

UNE MESURE IMPORTANTE

(De notre correspondant)

Hull, 21 — Le conseil de ville a pris hier soir, à son assemblée régulière, une importante initiative. Il a passé à l'unanimité une résolution demandant à des compagnies faisant des travaux pour le compte de la ville de n'employer que des Canadiens et de renvoyer tous les étrangers, dont bon nombre sont des sujets autrichiens.

Une délégation des échevins doit en outre se rendre auprès des directeurs de la compagnie de ciment afin de lui faire la même requête.

Il y a quelque temps une demande de cette sorte fut faite auprès des autorités de la compagnie Booth et cette compagnie se rendit immédiatement à la demande de la ville avec la conséquence que plusieurs Canadiens furent employés immédiatement dans les usines.